LA GACETA LUNES 9 DE DICIEMBRE DE 2023

SANTA MARTA, LISTA PARA RECIBIR A TODA LA FAMILIA Y DESPEDIR 2024

La cuidada ambientación navideña de la Casa Consistorial recrea una calle europea con una tienda al estilo Harrods y Galerías Lafayette, ante la que se ha presentado la programación de las 3 Nocheviejas del municipio



El espectacular escaparate de la "Tienda de Navidad" que protagoniza la ambientación del Ayuntamiento fue el escenario para la presentación de las 3 Nocheviejas. FOTOS:EÑE

ΕÑΙ

Santa Marta de Tormes—La transformación navideña del municipio transtormesino cuenta cada año con sorpresas que seducen a los visitantes de todas las edades, pero que están pensadas para atraer a las familias de manera que los más pequeños de la casa puedan sorprenderse a la par que sus padres disfrutan. Así, en esta ocasión, a la propuesta de la Villa Navideña que se extiende por distintos puntos del municipio con más de doscientos adornos artesanales, se ha sumado la transformación del vestíbulo de la Casa Consistorial en una calle ambientada en la Navidad.

El pasado año el municipio logró atraer unos 35.000 visitantes, una cifra que espera aumentar con la nueva propuesta navideña.

Adoquines en el suelo, vinilos en las paredes para dar profundidad a la estampa, y una cuidada decoración que rinde homenaje a los comerciantes locales con un diseño inspirado en los grandes almacenes londinenses Harrods y las parisinas Galerías Lafayette, dos de los símbolos europeos de esta celebraciones desde hace más de un siglo. Un gran arco navideño invita a 'entrar' en la calle cuyo

concepto de diseño ha sido obra de la edil Marta Labrador, una apasionada de la Navidad.

Un imán para atraer visitantes

La decoración de este espacio en la entrada de la Casa Consistorial, incluye junto a la entrada un carrito de decoración lleno de dulces e incluso chocolate, que forma parte de la ambientación, junto con los buzones para depositar las cartas de los niños a Papa Noel y los Reyes Magos. La escena del nacimiento de Jesús, que forma parte de un belén napolitano, se enmarca esta Navidad en una calle comercial tradicional que evoca los negocios de antaño y cuyo elemento principal es el escaparate de la 'Tienda de Navidad'. La escena está flanqueada por dos árboles de Navidad que integran la tradición religiosa y pagana de las

Otro de los módulos del escaparate muestra infinidad de artículos que evocan un bazar navideño, con elementos que tradicionalmente se asocian a estas fechas. Así, la gran cristalera esconde artículos como cajas de música, tiovivos, bolas de nieve, cascanueces, renos, todo tipo de bolas de Navi-

dad, casitas de muñecas, coronas navideñas, acebo, las tradicionales flores de Pascua, figuras de Papá Noel, cajas y otros elementos decorativos.

Tres nocheviejas para decir adiós al año 2024

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa presentando su programación navideña que fundamentalmente se concentrará en la carpa instalada junto a la Villa Navideña, pero que también contempla otras actividades como la Nochevieja de mayores, la Nochevieja infantil y la Nochevieja de la Juventud.

Para los veteranos

El domingo 29 de diciembre se celebra en el Edificio Sociocultural la Nochevieja de mayores que dará comienzo a las 17:00 horas con una sesión de bingo. A las 19:00 horas sonarán las campanadas y las uvas anticipadas acompañadas de roscón y cava, que darán paso al baile con la orquesta Ritual.

Para los niños

Los más pequeños podrán disfrutar de su tradicional Nochevieja el día 30 de diciembre con una im-



portante novedad, ya que las actividades se trasladan de la plaza de España a la carpa municipal ubicada en la plaza Tierno Galván. La programación dará comienzo a las 18:30 horas con el espectáculo de los Cantajuegos y continúa a las 20:00 horas con más animación a cargo de Buenavida Events.

Despedida oficial

Por último, el día 31 a partir de las 00:30 horas se celebra la "Noche-

vieja de la Juventud y la Eterna Juventud" que contará con el grupo La Búsqueda y Salcedo con Papi Flow en la carpa de la plaza Tierno Galván. Las entradas, que tienen un coste de 6 euros con derecho a una consumición, podrán adquirirse en el bar La Rivera los días 19 y 20 de diciembre de 17:00 a 20:00 horas. Se sacarán a la venta un total de 800 entradas, con la posibilidad de entregar dos entradas por persona empadronada.